

Mitbringen von Selbstgemachtem und Selbstgebackenem

Liebe Eltern, Liebe Kolleginnen und Kollegen,

zu einem Kindergeburtstag in der Schule gehört ein **selbstgebackener** Geburtstagskuchen, so bunt wie möglich, mit Smarties, Schokostreuseln?

NEIN! Und dafür bitten wir um Ihr Verständnis.

Denn in ihm steckt ein unkalkulierbares Gesundheitsrisiko. Schließlich könnte so ein Kuchen trotz aller Sorgfalt und Hygiene Allergien auslösen oder voller Keime sein - womöglich sogar voller gefährlicher Salmonellen.

Nicht auszudenken, was beim Verzehr eines Stück Kuchens alles passieren kann. Das alles möchte ich Ihnen nicht unterstellen, aber ich bin für die Gesundheit aller Kinder gleichermaßen verantwortlich.

Zum Schutz der Kinder erinnert die Schulleitung die Eltern und Kinder deshalb, dass das Mitbringen von Selbstgemachtem und Selbstgebackenem nicht gestattet ist.

Überhaupt, so ein Geburtstag sollte nicht auf einen Kuchen reduziert werden, ein liebevoll geschmückter Geburtstagsstuhl oder Geburtstagskronen bereiten einem Kind gleich viel Freude. Wenn es unbedingt ein „Mitbringsel“ sein muss, dann etwas Gekauft- und Abgepacktes, was die Lebensmittel- und Hygienevorschriften erfüllt.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis für die Maßnahme und verbleiben
mit freundlichen Grüßen

Nadja Ruffani

Schulleitung GS Niederlößnitz